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ТОЛЬКО СОЗНАТЕЛЬНЫЙ ВЫБОР
ИЗБИРАТЕЛЕЙ-МОСКВИЧЕЙ МОЖЕТ
ОБЕСПЕЧИТЬ НА ПРЕДСТОЯЩИЕ
ЧЕТЫРЕ ГОДА РОСТ КАЧЕСТВА ЖИЗНИ

Главными критериями
выбора кандидатов от
«Единой России» ста-

ли профессионализм, пре-
данность Москве и москви-
чам, образованность, уме-
ние работать в команде
единомышленников.

Городской список канди-
датов от «Единой России»
возглавил столичный Мэр.
Юрий Михайлович в пред-
ставлении не нуждается.
Таких людей в России не-
много. Человек удивитель-
ной трудоспособности. Он
и в 90-е, и сейчас реши-
тельно отвечает на вызовы
времени. Под его руковод-
ством наш город хорошеет
на глазах: реставрируются
памятники старины, не
прекращается новое строи-
тельство, развивается
транспортная система. Мо-
сква имеет одну из лучших
систем социального обес-
печения в стране.

Вторым в списке канди-
датов идет Председатель
Мосгордумы Владимир
Платонов. Его грамотное,
гибкое руководство депу-
татским корпусом во мно-
гом облегчает исполни-
тельной власти решение
наиболее животрепещу-
щих проблем в жизни горо-
да, а также помогает пре-
сечь любые попытки нару-
шить сложившуюся систе-
му взаимодействия и взаи-
мопонимания двух ветвей
власти в городе.

Третий - Заместитель
Председателя Мосгорду-
мы, лидер фракции «Еди-

ная Россия» Андрей Ме-
тельский. Как Заместитель
Председателя Думы, руко-
водитель фракции «Единая
Россия», он занимает
принципиальную позицию
по всем без исключения
вопросам, касающимся ин-
тересов москвичей, даже
порой вопреки давлению с
федерального партийного
уровня.

Ход предвыборной кам-
пании не повлиял на обыч-
ную работу кандидатов от
«Единой России». Ведь
главная агитация за «Еди-
ную Россию» - это конкрет-
ные дела, а не пустые сло-
ва и лозунги. Мы - партия
реальных дел.

Предвыборная програм-
ма Московского отделения
«Единой России» является
действительно народной -
она составлялась самими
москвичами. «Единорос-
сы» приняли свыше 10000
обращений, предложений и
замечаний от столичных
жителей. И все они отрази-
лись в программе партии -
вопросы науки, транспор-
та, связи, проблемы моло-
дежи. Наша программа -
наш конкретный план дей-
ствий. Москвичи это знают,
ведь мы писали ее вместе!

Доверие москвичей про-
является и в том, что за год
количество членов партии
возросло почти в два раза -
с 56 до 80 тысяч.

Выступивший 27 сентяб-
ря 2005 г. на VIII конферен-
ции Московского город-
ского отделения Партии

«Единая Россия» Мэр Мо-
сквы Юрий Лужков серь-
езно критиковал феде-
ральное Правительство и
Государственную Думу:
«Действия Правительства
зачастую вызывают в об-
ществе серьезное раздра-
жение. Непродуманная
монетизация, стопроцент-
ная оплата ЖКХ, пресло-
вутый 122-й закон, резкий
скачок цен на бензин -
многие ошибочно связы-
вают все это с нашей пар-
тией», - сказал он.

По словам Лужкова, мос-
ковские «единороссы» дав-
но занимались проблемой
с бензином, предлагали
свои решения.

Монетизация больно уда-
рила по незащищенным
слоям населения страны.
Но москвичи ее последст-
вий не заметили, потому
что Московская организа-
ция Партии «Единая Рос-
сия» изначально была про-
тив спешки.

Юрий Михайлович, вы-
ступая на Конференции, за-
явил: «Мы должны сделать
так, чтобы у людей появи-
лась надежда на лучшее.
Укрепить страну, сохранить
население - вот наша наци-
ональная идея, не нужно ее
искать где-то еще».

Коснулся Мэр и полити-
ческих противников. «Да,
нам пытаются мешать. Го-
ворят, мы узурпировали
власть, называют партией
власти - в негативном
смысле, - заявил Лужков, -
Да, нас большинство, но
мы работаем на благо мо-
сквичей. Мы готовы к про-
дуктивному диалогу с те-
ми, кто получит мандат до-
верия от жителей столицы.
Мы поддержим и чужие
проекты - если они прине-
сут пользу москвичам. За-
ведомо невыполнимые, по-

пулистские проекты мы не
поддержим никогда. Мы
сила спокойная, созида-
тельная. Мы вызываем
уважение у людей».

Осознавая свою ответст-
венность перед москвича-
ми, московские «единорос-
сы»:
� разрабатывают и прини-
мают законы, защищаю-
щие порядок в городе и
благополучие его жителей;
� поднимают острые те-
мы, до которых не доходят
руки у городских чиновни-
ков, и заставляют их ре-
шать острые проблемы;
� собирают наказы своих
избирателей и оказывают
им помощь в повседневных
заботах;
� через свои окружные и
районные организации по-
могают детям, инвалидам,
ветеранам и другим соци-
ально уязвимым категори-
ям граждан.

Мы стремимся, чтобы
жизнь москвичей с каждым
годом становилась лучше -
безопаснее, стабильнее,
богаче, чтобы каждый мо-
сквич был защищен от ин-
фляции, роста тарифов и
цен, последствий необду-
манных экспериментов фе-
деральных чиновников.

Именно в годы нынешне-
го (третьего) созыва Мос-
ковской городской Думы в
бюджете Москвы доля со-
циальных расходов - пен-
сий, зарплат работников
бюджетной сферы города,
пособий - приблизилась к
половине всех расходов го-
рода. Минимальный раз-
мер зарплат в бюджетной
сфере Москвы существен-
но опережает общероссий-
ские показатели.

Нам удалось защитить
законные интересы моск-
вичей при реализации
сложной и неоднозначной

социальной реформы (так
называемой монетизации)
в начале 2005 года. Мос-
ковские депутаты-едино-
россы в Государственной
Думе внесли поправку, да-
ющую регионам право при-
нимать собственные до-
полнительные программы
соцзащиты. А их коллеги в
городской Думе разработа-
ли и приняли Закон «О ме-
рах социальной поддержки
отдельных категорий жите-
лей города Москвы», в ре-
зультате чего действовав-
шая в столице система
льгот была сохранена пра-
ктически в прежнем виде.

У такого мегаполиса, как
Москва, много и других
сложных проблем - неза-
конная миграция, наруше-
ние паспортно-визового
режима и трудового зако-
нодательства работодате-
лями, использующими труд
нелегалов из ближнего и
дальнего зарубежья. Все-
ми этими вопросами зани-
мается городская партий-
ная организация, полно-
стью поддерживая Мэра
Москвы Ю.М. Лужкова в
его стремлении защитить
москвичей от проблем, со-
здаваемых неконтролируе-
мой миграцией.

Большой отклик горо-
жан получила серия пике-
тов «Единой России», при-
зывавшая бороться с не-
законными поборами и на-
рушением прав автовла-
дельцев на муниципаль-
ных парковках. По многим
вопросам удалось добить-
ся понимания властей, и
дело сдвинулось с мерт-
вой точки. Благодаря ак-
тивности столичных «еди-
нороссов» удалось при-
влечь внимание Прави-
тельства России к пробле-
ме бесконтрольного роста
числа игорных заведений

в Москве. Игроманию уже
называют болезнью XXI
века. Только активной гра-
жданской позицией можно
уберечь наших детей, на-
ше будущее от этого зла.
Акции, проведенные акти-
вистами Московской орга-
низации Партии «Единая
Россия», заставили чинов-
ников усилить контроль
над «однорукими бандита-
ми». В настоящее время и
в Государственной Думе, и
в столичном парламенте
рассматриваются законо-
проекты об ужесточении
правил в сфере игорного
бизнеса.

Большой объем еже-
дневной работы ведут ок-
ружные и районные отде-
ления Московской органи-
зации партии, депутаты
«Единой России» в своих
избирательных округах. В
том, что это действительно
так, позволяют убедиться
цифры - за последний год в
приемные «Единой Рос-
сии» обратились тысячи
москвичей, многим из ко-
торых удалось реально по-
мочь.

Другим актуальным для
Москвы вопросом является
безопасность. Московские
«единороссы» выступили с
инициативой принятия про-
граммы комплексной сис-
темы безопасности обще-
образовательных учрежде-
ний Москвы. Сейчас мос-
ковские школы уже осна-
щаются самыми современ-
ными системами безопас-
ности.

Это лишь малая часть
политики реальных дел мо-
сковской «Единой России».
Вместе мы - созидательная
сила, работающая на благо
нашей родной Москвы.

Совместными усилиями
мы сможем сделать так,
чтобы сбылись наши цели:

Агитационный материал политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» по выборам депутатов Мосгордумы оплачен из избирательного фонда партии

ДОСТАТОК И БЕЗОПАСНОСТЬ - КАЖДОМУ МОСКВИЧУ! 
УЮТ И СЧАСТЬЕ - КАЖДОМУ ДОМУ! 

ПОРЯДОК И ПРОЦВЕТАНИЕ - РОДНОМУ ГОРОДУ!

Московская организация Политической
партии «Единая Россия» выдвинула
своих кандидатов во всех избиратель-
ных округах.

РЕАЛЬНЫЕ ДЕЛА НА БЛАГО МОСКВИЧЕЙ

Напомню, в этом году началась рефор-
ма профессионального образования.
Училища и колледжи объединили по

территориальному принципу. Теперь в кол-
ледже малого бизнеса № 48 учатся будущие
госслужащие, парикмахеры и продавцы. 

В последние годы у молодежи особенно
популярна специальность «управление пер-
соналом». Конкурс на нее, как в престижных
вузах, - 3-4 человека на место. Руководству
колледжа пришлось даже обращаться в Де-
партамент образования, чтобы разрешили
набрать в следующем учебном году допол-
нительную группу. Одним словом, парты в
аудиториях «управленцев» будут заняты
все. Если бы у выпускников была возмож-
ность так же дружно пересесть с парт за ра-
бочие столы ...

Однако сегодня никто не может гаранти-
ровать, что выпускника даже с красным ди-
пломом возьмут на работу. Преподаватели
со стажем с ностальгией вспоминают базо-
вые предприятия. Большинство выпускни-
ков шли туда на практику, а отличников
распределяли в самые престижные органи-
зации. К сожалению, этот механизм 20-лет-
ней давности развалился. А нового не изо-
брели. 

- Сложила парадоксальная ситуация, - го-
ворит Виктор Радов, директор колледжа. -
Организации, нуждающиеся в специали-
стах, делают нам одолжение, что берут их на
работу. И никто не готов финансово участ-
вовать в учебном процессе. Только столич-
ный Департамент образования и правитель-
ство Москвы вкладывают средства в обра-
зование. Считаю, нужен зеленый налоговый

коридор для тех организаций, которые тру-
доустраивают выпускников. И проигравших
в этом процессе не будет. 

Есть, однако, организации, которые не
ждут, пока загорится зеленый свет в налого-
вом коридоре. Скажем, если торговым ком-
паниям нужны продавцы, они покупают сво-
им будущим сотрудникам новейшие компь-
ютеры - ноутбуки. Интересуются учебой бу-
дущих коллег, посещают колледж, всегда
готовы помочь. В конечном счете работода-
тели получат высококвалифицированные
кадры. 

В этом колледже очень ценят творческий
подход. Преподаватели сами выбирают
учебники по спецпредметам. Это стало воз-
можным, потому что методисты московско-
го Департамента образования проделали
огромную работу по привлечению к сотруд-
ничеству новых авторов и самых разных из-
дательств. А проверяют знания выпускников
ведущие специалисты Московской акаде-
мии государственного и муниципального уп-
равления Российской академии госслужбы

при Президенте РФ. Возглавляет аттестаци-
онную комиссию ректор или декан столич-
ной академии. 

Важной составляющей качественного
образования является также его непрерыв-
ность. Учащиеся колледжа могут продол-
жить образование во Всероссийском заоч-
ном финансово-экономическом институте
или в Московском экономико-статистиче-
ском институте. Выпускники сдают экзаме-
ны в эти вузы на льготных условиях, и в
процессе учебы им зачитываются уже
пройденные в колледже часы по многим
дисциплинам. 

В планы колледжа входит также сотрудни-
чество с Институтом коммунального хозяй-
ства. Для молодых специалистов открыва-
ется новая перспектива - заняться хозяйст-
венно-правовой деятельностью. По мнению
Людмилы Михайловны, госслужащий любо-
го масштаба должен быть образован как
врач - от общего к частному. Скажем, изучая
предмет «экономика города», он должен
ориентироваться и в экономике района. 

Понятно, что некоммерческим структу-
рам, скажем управам, выделить из бюджета
деньги на обучение будущей смены непро-
сто. Поэтому колледж пытается зарабаты-
вать сам. Сюда приходят на курсы повыше-
ния квалификации госслужащие младшего
и среднего звена из тех же префектур, уп-
рав и муниципалитетов. 

Справедливости ради надо сказать,
что у колледжа прекрасные отношения
сложились с префектурой СЗАО, управой
района Хорошево-Мневники, на террито-
рии которой он находится. Многим ребя-
там, проходившим в этих учреждениях
практику, предложили постоянную рабо-
ту. 

Людмила Райдугина, завуч, рассказала
мне об очень интересной идее, которая
гарантировала бы ее ученикам трудоуст-
ройство. Речь идет о целевом наборе.
Назовем его условно - «Дети управы».
Выпускникам школы, детям сотрудников
управы предлагается поступить в кол-
ледж. Этот круг можно расширить стар-
шеклассниками из подшефных школ уп-
равы или префектуры. Районное руко-
водство оплачивает обучение. А затем
колледж направляет ребят на работу в
«родительскую» управу. То есть пробле-
ма набора, выпуска и трудоустройства
решается одновременно.

Елена ВОЛКОВА
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КОЛЛЕГИ НАЧИНАЮТСЯ С КОЛЛЕДЖА

Колледж государственной службы создан по решению прави-
тельства Москвы. Он ровесник столичных управ и префектур.
Чуть больше десяти лет назад в среднем профессиональном
звене впервые появилась специальность «государственное и
муниципальное управление». Недавно это учебное заведение
преобразовано в колледж малого бизнеса № 48. 

4 декабря в Москве пройдут выборы депутатов в Московскую городскую Думу IV созыва.
Москвичам предстоит выбрать законодательную власть на ближайшие четыре года,
выбрать ответственную власть, отстаивающую и защищающую интересы горожан.


